

ABSTRAK

Hendrian Sukma (2017) : Tinjauan Pemeliharaan Kesehatan Pribadi Siswa Sekolah Menengah Pertama Negeri 3 Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan

Dari gejala yang dilihat dilapangan diduga pengetahuan siswa tentang kesehatan masih kurang dan begitu juga lingkungan sekolah diamati itu kurang kebersihannya dan begitu juga observasi tentang Usaha Kesehatan Sekolah kurang terlaksana sehingga pemeliharaan kesehatan pribadi siswa di Sekolah Menengah Pertama Negeri 3 Batang Kapas kurang terlaksana dengan baik. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang pemeliharaan kesehatan pribadi siswa.

Jenis penelitian ini tergolong kepada penelitian deskriptif. Populasi pada penelitian ini seluruh siswa SMP N 3 Batang Kapas yang berjumlah 260 orang. Sampel ditetapkan berdasarkan *Stratified Random Sampling* sebesar 25 % dari 260 orang siswa dengan jumlah 65 orang siswa. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket sampel penelitian. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan rumus analisis deskriptif yaitu $P = F/N \times 100\%$.

Hasil penelitian ini menemukan bahwa: (1) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan kulit terlaksana sebesar 66,31% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (2) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan telinga terlaksana sebesar 61,25% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (3) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan tentang kesehatan mulut dan gigi terlaksana sebesar 62,17% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (4) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan tentang kesehatan mata terlaksana sebesar 55,64% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (5) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan tentang kesehatan rambut terlaksana sebesar 64,49% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (6) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan tentang kesehatan hidung terlaksana sebesar 58,69% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (7) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan tentang kesehatan tangan dan kuku terlaksana sebesar 65,34% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. (8) Pelaksanaan pemeliharaan kesehatan tentang kesehatan pakaian terlaksana sebesar 70,90% Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik. Secara keseluruhan pelaksanaan pemeliharaan kesehatan pribadi siswa di SMP Negeri 3 Batang Kapas telaksana sebesar 63,09%. Artinya kriteria berada pada klasifikasi baik.

Kata kunci : Pemeliharaan Kesehatan Pribadi di Sekolah